

Beschlussvorlage

 zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**
Betreff
Änderung der personellen Zusammensetzung der Kommunalen Gesundheitskonferenz
Beschlussorgan

Rat

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis						
	Datum/ Top	zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt	verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
Gesundheitsausschuss	17.05.2011	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	
Rat	26.05.2011	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative

 Der Rat der Stadt Köln beschließt folgende Damen und Herren zu Mitgliedern der Kommunalen Gesundheitskonferenz Köln zu berufen:

- 1) Frau Dr. Sabine Langhans für die „Kassenzahnärztliche Vereinigung Nordrhein“
- 2) Frau Bia Peitz für den „Arbeitskreis Frau und Gesundheit“
- 3) Frau Ingrid Lenz für die AG „AG Selbsthilfe“

 Der Rat der Stadt Köln beschließt folgende Damen und Herren zu stellvertretenden Mitgliedern der Kommunalen Gesundheitskonferenz Köln zu berufen:

- 1) Herrn Dr. Martin Krenzel für die „Kassenzahnärztliche Vereinigung Nordrhein“
- 2) Frau Jae-Soon Jo-Schauen für den „Arbeitskreis Frau und Gesundheit“

Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen

Die genannten Damen und Herren wurden von den jeweiligen Institutionen benannt und für die Berufung durch den Rat der Stadt Köln vorgeschlagen. Sie treten an die Stelle von bisherigen Mitgliedern bzw. stellvertretenden Mitgliedern der Kommunalen Gesundheitskonferenz Köln (KGK), die aus verschiedenen – beruflichen oder persönlichen – Gründen aus der KGK ausscheiden.

Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage(n) Nr.